



FRAKTION IN DER
BEZIRKSVERSAMMLUNG
WANDSBEK



PRESSEMITTEILUNG

23. Dezember 2016

SV Tonndorf/Lohe zieht zur Otto-Hahn-Schule um Win-Win für den Wohnungsbau und den Sport in Wandsbek

Die Bezirksversammlung Wandsbek hat in ihrer Sitzung am 22. Dezember dem Antrag der Fraktionen von SPD und Bündnis90/Die Grünen zugestimmt, den Umzug des SV Tonndorf/Lohe von der Küperkoppel zur Otto-Hahn-Schule voranzubringen. Dabei soll geprüft werden, dem Traditionsverein aus Tonndorf eine neue moderne Heimspielstätte an der Otto-Hahn-Schule zu ermöglichen. Das Potential von Synergien der sportbetonten Schule und des Sportvereins soll dadurch noch besser zum Wohle des Stadtteils ausgeschöpft werden. Sowohl die Schulleitung der Otto-Hahn-Schule als auch die Vereinsführung von SV Tonndorf/Lohe präferieren ebenso diese gemeinsame Lösung.

Finanziert werden soll der Umzug der gesamten Sportanlage über den Verkauf der Küperkoppel. Um den Verkauf der Küperkoppel schnellstmöglich zu realisieren wird der Bezirk in Absprache mit dem Landesbetrieb Immobilienmanagement und Grundvermögen entsprechende planrechtliche Vorbereitungen treffen.

Dazu Cem Berk, Fachsprecher Sport der SPD-Fraktion in Wandsbek: " Ich freue mich sehr, dass wir mit unserem Antrag den Sport in Tonndorf stärken können. Durch die gemeinsame Nutzung einer zukünftigen modernen Sportanlage können sowohl der Sportverein als auch die Schule von den Möglichkeiten profitieren.

Maryam Blumenthal, Fachsprecherin Sport der Grünen Fraktion in Wandsbek: „Gleichzeitig schaffen wir durch die zentral in Tonndorf liegende frei werdende Fläche an der Küperkoppel ein Areal, das hoch attraktiv für günstigen Wohnraum nach dem bewährten Hamburger Drittmix sein wird. Für den Sport und den Wohnungsbau in Tonndorf wird dieses eine Win-Win-Situation sein.“

Zur Information: Drucksache 20-3756 Neue Sportstätte für Sport und Schule:
Der SV Tonndorf-Lohe zieht zur Otto-Hahn Schule um!